2075 - Il souffre d'un écoulement continue de sperme sans plaisir

question

Question : Voici un homme qui, après avoir accompli la prière, découvre du sperme sur son sexe et cela se répété souvent. Doit-il répéter les prières ? Comment pourrait-il se rendre propre et prier correctement ? Quelle doit être son attitude par rapport à la prière collective, compte tenu du fait que l'émission de sperme continue chez lui sans plaisir et qu'elle lui arrive aussi après l'urine ? Que doit-il faire de ses vêtements ?

la réponse favorite

C'est un état permanent comme l'énurésie. L'intéressé doit faire des ablutions pour chaque prière car ces sécrétions annulent les ablutions. Mais si elles continuent pendant qu'il est en prière, il ne doit ni interrompre ni répéter la prière parce que ce qui se passe ne dépend plus de sa volonté. Les sécrétions qui arrivent au cours de la prière n'entraînent pas l'impureté des vêtements. Une fois la prière terminée, il doit reprendre ses ablutions pour la prière suivante, si les sécrétions reprennent après la dernière prière. Il doit nettoyer ses vêtements et trouver le moyen d'empêcher que les écoulements continuent à les salir. Il peut participer à la prière collective, mais ne la dirige pas, à cause de son manque (occasionnel) de propreté : Il doit tout faire pour se soigner. Allah le sait mieux.